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          Ostbevern, den 22.11.24 
 
An den Bürgermeister Herrn Piochowiak, 
an den Vorsitzenden des Umwelt- und Planungsausschusses 
die Fraktionsvorsitzenden von CDU, SPD und FDP zur Kenntnisnahme 
 
 
Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragt zur nächsten Sitzung des Umwelt- und 
Planungsausschusses im Rahmen der Beratungen zum Haushaltsplanentwurf 2025: 
 
ANTRAG 1: 
 
In der Verwaltung wird ab dem Jahr 2025 wieder eine Stelle als Klimaschutzmanager eingerichtet. 
Dabei ist zu prüfen, ob dies im Rahmen einer internen Umstrukturierung (z.B.  Eventmanagement, 
Quartiersmanagement) oder einer externen Besetzung umsetzbar ist. 
 
ANTRAG 2: 
Die Mittel für den Klimafond sind auf 50.000€ zu erhöhen. 
 
ANTRAG 3: 
Die Mittel für die Umsetzung des Mobilitätskonzeptes sind auf 50.000€ zu erhöhen. 
 
BEGRÜNDUNG zu Anträgen 1 bis 3: 
 
Die sich weiter häufenden Extremwetterereignisse der letzten Monate aber auch weltpolitische 
Entwicklungen (drohender Ausstieg der USA aus dem Pariser Klimaschutzabkommen) 
sowie die unzureichenden Beschlüsse des Weltklimagipfels in Baku 
machen weiterreichende Klimaschutzmaßnahmen umso dringlicher. 
Um die kontinuierliche Umsetzung des für Ostbevern beschlossenen Integrierten 
Klimaschutzkonzeptes zu gewährleisten, sind eine ausreichende personelle Kapazität und 
ausreichende Finanzmittel unabdingbar. Priorisierte Maßnahmen sind im IKSK gelistet, jetzt muss 
der Verwaltung personell und finanziell auch die Möglichkeit gegeben werden, diese umzusetzen. 
 
Gleiches gilt auf für das Mobilitätskonzept, das inhaltlich ja in engem Zusammenhand zum IKSK 
steht. Ebenso wird auch die Umsetzung der beschlossenen Maßnahmen zur kommunalen 
Wärmeplanung personelle Ressourcen erfordern. (s. Beschlüsse UPA 21.11.24) 
 
Insofern ist die vom Kämmerer in seiner „Streichliste“ vorgesehene Kürzung des Klimafonds um 
80.000€ nicht zielführend und zurück zu nehmen. 
Weitere Begründung und ggf. Anträge zur Sache erfolgen mündlich in der Sitzung. 
 
Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
Mit freundlichen Grüßen 
Werner Stratmann, Fraktionsvorsitzender 


